



4Hクラブ（西森大樹会長、会員25人）の「4H祭・野菜即売会」が11月3日公民館前駐車場で行われました。

地産地消の活動を続けている農業青年の4Hクラブ。今回は、会員がそれぞれの畑で作った玉ねぎとじゃがいも合わせて約1tのほか、かぼちゃやにんじんも安価で販売されました。

会場には大勢の方が詰めかけ、今年も好評でした。



今年も好評 4H祭・野菜即売会



牧場から「わが家へ」 484頭が退牧

町共同利用模範牧場の一斉退牧が、10月29日行われ、484頭（馬10頭含む）が「わが家」に戻っていきましました。春に入牧し、5か月。広い牧場でゆったりと過ごしてきました。なかなかトラックに乗り込まず、飼い主などを手こずらせる牛もいましたが、夕方までにはすべての牛・馬がトラックに揺られ、牧場を後にしました。

KAPPA マスターズ開催

約200人が力泳

「第16回KAPPAマスターズ水泳大会」が、11月7日温水プール「KAPPA」で開かれました。

訓子府をはじめ北見、札幌、旭川など道内各地から約200人が参加し、水しぶきを上げながら力強く泳ぎ、自己の記録に挑戦しました。



図書館から 新しい本が入りました

ロビンとルパートの
ティータイムやさん

山田 詩子/作

絵本



カレルチャペック紅茶店オーナーが贈る、おいしい物語ナレシピ付絵本。ドーナツやクッキーなどみんなが大好きで簡単なお菓子づくりを紹介。

喜びはつかむもの

ターシャ・テューダー/著

一般書



クリスマスは1年で一番喜びにあふれる季節。ターシャ・テューダーが、クリスマスの詩、物語、伝説を選びました。

at Home

本多 孝好/著

小説



ふぞろいでいびつな4つの家族とそこに生きる人々。本多ワイルド全開、2010年エンターテインメント小説、最高の収穫！

学芸会や発表会で劇・遊戯などを披露

居武士小学校



訓子府小学校



会場から 大きな拍手

子どもから大人まで舞台上で熱演

訓子府小学校の学芸会が10月31日、居武士小学校の学芸会が11月14日、訓子府幼稚園の発表会が11月21日にそれぞれ開かれました。訓小では、劇や音楽と踊りを合わせた舞台発表などが披露され、居小では、児童の劇や遊戯などのほか、後援会によるコーラスも披露されました。幼稚園は、劇やオペレッタなど園児たちのかわいい演技が続きました。児童や園児は練習の成果を發揮し、その熱演に会場から大きな拍手が起きていました。



幼稚園

まちのわだい

多くの人を魅了

秋の文化祭芸能発表



秋の文化祭芸能発表会が、11月3日、公民館で開かれました。津軽三味線の演奏、カラオケ、民舞、民謡のほか、子どもたちのヒップホップダンスなど22団体約120人が、舞台発表を行いました。日ごろ取り組んでいる活動の成果披露は、会場を訪れた多くの人を魅了しました。

子育て支援センターで焼きいもやパン作り



子育て支援センター「ひだまり」で11月5日、「やきいも会」が開かれました。

この日は、65人の親子が参加。新聞紙などで包んださつまいもやかぼちゃを牛乳パックに入れ、枯れ葉や木の小枝を燃やした炎の中に自分で入れました。また、木の枝にパン生地を巻きつけて焼く、パン作りも行いました。

参加した子どもたちは、炎におそろおそろ近づきながら、焼きいも初体験。出来上がった焼きいもをおいしそうに食べていました。